

La nouvelle année scolaire commence aujourd'hui à Cuba



La Havane, 1er septembre (RHC).- Plus d'un million 790 mille enfants et jeunes se sont rendus aujourd'hui dans les salles de classe pour commencer la nouvelle année scolaire à Cuba où la formation de valeurs et la qualité du processus d'enseignement et d'apprentissage est une priorité.

La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velázquez a précisé que ce mardi, plus de 2 030 écoles et 23 universités ont ouvert leurs portes avec une plus grande disponibilité de ressources et d'enseignants que lors d'années scolaires précédentes.

La ministre de l'Éducation a relevé que durant les grandes vacances d'été, le gouvernement cubain a investi 17 millions et demi de dollars pour garantir les conditions nécessaires en vue d'un bon début, ce 1er septembre, de l'année scolaire 2015-2016.

Ena Elsa Velázquez s'est référée aussi à la situation favorable en ce qui concerne le mobilier, les conditions constructives et le matériel scolaire.

Elle a lancé un appel au maintien, dans chaque centre, de l'hygiène dans la conservation, la cuisson et la manipulation des aliments ainsi que le respect d'autres mesures pour éviter la prolifération de maladies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67553-la-nouvelle-annee-scolaire-commence-aujourd'hui-a-cuba>



Radio Habana Cuba